

## 7月のプレイスは...

～あなたの“ねがい”をこめて七夕・笹飾り付け～

7月3日(月)は、プレイス奥富のふれあい館玄関フロアーに七夕の笹飾りをします。大きな笹に、皆さんの願いが込められた短冊や、色とりどりの飾りを、素敵に飾り付けましょう☆ 笹飾りに参加できない方も、来所した時に短冊を書いていただければ、7月3日にスタッフが笹に飾り付けをします！ この機会に、願い事を書きに来て下さいね♪ みなさんの願い事が叶いますように・・・

### 「つくってみよう！」ハンペルマン人形を作ろう！

7月14日(金)のつくってみよう！は、ハンペルマン人形作りをします。みなさん、プレイス奥富にあるハンペルマン人形は知っていますか？受付の近くにある、ひもを引っ張ると手足が動く人形で、子どもたちに大人気の玩具です！どんなハンペルマン人形ができあがるか楽しみですね！（作るのは厚紙製です）先着12組、料金は50円です。お申込みは受付まで。

### 7月の誕生会は…“フラダンス”でお祝いを！

7月の誕生会は、いつもの誕生会と合わせて、夏らしいフラダンスを踊ってみんなでお祝いしましょう♪世界一美しく優雅な踊りとも言われるフラダンス。初めての方もどうぞご安心を！先生がいらっしゃって、楽しく教えて下さいます。7月は誕生会の開始時間が10時30分からに変更になりますので、お間違えないようにお願いします。

### 歯の話、講座の様子...

6月23日(金)は、歯科衛生士さんに歯の話をうかがいました。参加された14組の方々は、お子さんの歯の状態を見てもらいながら、歯磨き嫌いをどうしたらいい？など気軽に質問していました。歯科衛生士さんは丁寧に質問にこたえ、歯ブラシをお土産に手渡してくれました。



### 七夕飾り、つくったよ♪

6月15日(木)、折り紙サークルたんぽぽの方をお招きして、たくさんの七夕飾りの作り方を教えて頂きました。13組の方が参加され、お気に入りの飾り作りを楽しんでいました。お土産ももらいましたよ♪



夢中で制作中！



お土産

## 出来ぬ子に根性で待つ親の愛

さやま保育サポートの会

代表理事 諏訪 きぬ

ある日のこと、ラジオから流れてきたのがこの川柳でした。大賞に選ばれたこの作者は、「何もしない子にがみがみ言っても効果がないのでじっと待っているのですよ」と作句の思いを吐露していました。母親が子どもに対して「待つ」ことは最もむづかしいことですね。しかし・しかしです。この親の姿勢は、今を時めく中学生棋士“藤井聡太”四段を支える母親裕子さんのスタンスにも共通するものがあるようです。評論家芦沢俊介氏は裕子さんの「前に出すぎない姿」に注目し、藤井四段の「安定感を培い、対局での粘り強さにつながっているのでは」と分析されています。天才棋士谷川九段、羽生九段の場合も親は将棋をせず、出過ぎない親だったとも。子どもが夢中になっていること、集中していることを後押しできる親になりたいものですね。

## 6幼稚園の見学に訪れました！

6月12日(月)のみつぎ幼稚園から始まって、狭山ひかり幼稚園、けやき認定こども園、しいのみ幼稚園、入間川幼稚園、水富幼稚園(8月号でご紹介します)の計6園の見学が終わりました。どの園も幼児教育に大変熱心で、見学された皆さんにもその思いが伝わったことと思います。保護者の方からは「詳しいお話が聞けたので、参加してとても良かったです」との声が多く聞かれました。

みつぎ幼稚園



狭山ひかり幼稚園



しいのみ幼稚園



入間川幼稚園



けやき認定こども園



今後は、7月3日に金剛幼稚園、7月5日に狭山ふじみ台認定こども園、9月以降に西武学園さやま幼稚園と、風の森狭山台みどり幼稚園の見学を予定しています。